

UNIFORMES

- Vous n'êtes pas obligé de vous procurer les deux uniformes offerts (décontracté et formel). La majorité de nos élèves préfèrent l'uniforme décontracté, mais les deux options sont acceptables. (Voir les images ci-dessous)
- Les chaussures noires sont recommandées mais pas obligatoires.
- **NOTEZ :** Les élèves doivent apporter leur uniforme d'éducation physique le jour de leur cours d'éducation physique ou de fitness pour se changer. Ils ne peuvent pas porter leur uniforme d'éducation physique à l'école. Des vestiaires sont disponibles à l'école.

UNIFORME DÉCONTRACTÉ



TENUE ÉDUCATION PHYSIQUE

UNIFORME FORMEL (facultative)

